

Asumen cargos en SEMS y SUV

El Sistema de Educación Media Superior (SEMS) y el Sistema de Universidad Virtual (SUV) de la Universidad de Guadalajara (UdeG) tienen nuevos dirigentes. María Esther Avelar Álvarez y Javier...

César Rubio

El Sistema de Educación Media Superior (SEMS) y el Sistema de Universidad Virtual (SUV) de la Universidad de Guadalajara (UdeG) tienen nuevos dirigentes.

María Esther Avelar Álvarez y Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas, tomaron protesta respectivamente como rectora del SUV y director general del SEMS.

El Rector general de la máxima casa de estudios, Tonatiuh Bravo Padilla, pidió a autoridades y trabajadores del SUV aumentar la producción científica sobre modalidades no convencionales de aprendizaje y disminuir las tasas de deserción escolar.

El SUV cuenta con 17 programas educativos, una plantilla de 487 profesores y atiende a cuatro mil 789 estudiantes.

Bravo Padilla planteó que uno de los retos del SEMS es avanzar en el nivel del Sistema Nacional de Bachillerato (SNB) e incorporar a las escuelas restantes.

Asimismo aseguró que se tiene que acrecentar la infraestructura y equipamiento de los planteles escolares.

De los Monteros Cárdenas destacó que una de sus apuestas será la equidad e inclusión de alumnos con más dificultades económicas, con discapacidad y de los procedentes de comunidades indígenas.

"El SEMS está a más de cinco puntos porcentuales para alcanzar la meta nacional de cobertura, que es del 80 por ciento establecido para el 2018", comentó el nuevo dirigente.

Dicho sistema tiene más de 143 mil estudiantes en 165 planteles, atendidos por ocho mil académicos. Además, ofrece 25 opciones educativas: dos de bachillerato general, 22 tecnológicas y un programa que podría ser aplicado este año: el del bachillerato intercultural, único en el País.